

SEÑAL EN VIVO 24 HORAS

ACTUALIDAD

Carlos Guillermo García deja Ecopetrol tras acogerse al Plan de Retiro Voluntario

El experimentado gerente culmina más de 20 años de trayectoria en la compañía líder de hidrocarburos











García, quien consolidó su carrera en el sector energético, ocupó diferentes cargos de alto impacto dentro de Ecopetrol, liderando proyectos clave en la transformación de la compañía. Su visión estratégica y liderazgo fueron esenciales en el desarrollo de iniciativas relacionadas con la producción y sostenibilidad, destacándose como una figura clave dentro de la estructura corporativa.

Carlos Guillermo García, reconocido por su destacada trayectoria de más de dos décadas en Ecopetrol, habría decidido acogerse al Plan de Retiro Voluntario recientemente implementado por la compañía. Aunque la empresa no ha emitido un comunicado oficial, fuentes internas confirmaron su salida, lo que marca el fin de una era en una de las posiciones

Su salida deja vacante un puesto de gran relevancia en la organización, que será ocupado de manera interina por Arturo Saldarriaga Corrales, actual gerente de Producción, mientras se define un reemplazo oficial.

Cambios significativos en la cúpula directiva

estratégicas de la organización.

El caso de Carlos Guillermo García no sería aislado. Se especula que otros directivos de peso en Ecopetrol también habrían optado por el Plan de Retiro Voluntario, lo que podría señalar una posible reestructuración en los altos mandos de la empresa. Este programa, diseñado para optimizar recursos y renovar talento, busca ofrecer beneficios atractivos a los empleados interesados en cerrar su ciclo en la organización.

Aunque estos cambios responden a una estrategia interna de la compañía, generan inquietud tanto entre los empleados como en los analistas del sector, quienes observan de cerca las implicaciones que podría tener este movimiento en el liderazgo y continuidad de los proyectos estratégicos.

¿Qué sigue para Ecopetrol?

Con la salida de García, el futuro inmediato de Ecopetrol se enfoca en garantizar una transición eficiente en sus procesos gerenciales. Arturo Saldarriaga Corrales, encargado temporalmente del cargo, cuenta con amplia experiencia en producción y operaciones, lo que asegura un manejo sólido durante este periodo de ajustes.

LO MAS VISTO LO ULTIMO



Resultados de Loterías y Chances -Jueves 5 de Diciembre de 2024



POLITICA / 7 días ago

Siga en vivo la audiencia de apelación a medida de aseguramiento contra Jonathan Vásquez



Homicidio en Pozo 7: Jorge Porto Guzmán fue atacado por sicarios



ACTUALIDAD / 6 días ago

Ecopetrol meiora conectividad vial entre el barrio El Boston y la vía



Motociclista pierde la vida tras chocar contra un árbol en separador del barrio Yarima



Resultados de las Loterías y Chances de Colombia del viernes 6 de diciembre de 2024

Q

Por otro lado, la compañía enfrenta el desafío de mantener la estabilidad y confianza del mercado mientras continúa avanzando en su estrategia de transformación energética y sostenibilidad.

Este movimiento ocurre en un contexto de importantes retos para la industria de los hidrocarburos en Colombia. Ecopetrol, como líder del sector, ha estado en el centro de los esfuerzos por diversificar su portafolio energético y adaptarse a las nuevas demandas del mercado global.

La decisión de Carlos Guillermo García y otros directivos de acogerse al **Plan de Retiro Voluntario** podría interpretarse como parte de un cambio generacional en la compañía, abriendo paso a nuevas visiones y estrategias para enfrentar los retos del futuro.



RELATED TOPICS: #ARTURO SALDARRIAGA #CAMBIOS EN **ECOPETROL** #CARLOS GUILLERMO GARCÍA #**ECOPETROL** #INDUSTRIA DE HIDROCARBUROS #PLAN DE RETIRO VOLUNTARIO

YOU MAY LIKE



Liliana Marcela Pérez cierra su ciclo en <mark>Ecopetrol</mark> con emotiva despedida



La USO denuncia millonarias pérdidas de <mark>Ecopetrol</mark> en inversiones internacionales



Denuncian derrame de ACPM en el caño y la ciénaga San Silvestre



Tres contratistas liberados por el ELN en el Catatumbo; uno sigue en cautiverio



Ecopetrol impulsa reciclaje y economía circular en el Magdalena Medio



Jairo Cala propone transición energética sin eliminar a Ecopetrol

